



## 交通死亡事故ゼロ9年達成！

令和3年11月7日をもって交通死亡事故ゼロ9年を記録したことにより、11月18日(木)、青森県庁で表彰状の贈呈が行われました。

これからは、積雪や路面の凍結により、事故が起りやすい時期となるので、より一層の交通事故防止に努め、記録更新を目指しましょう。



## LED防犯灯が寄贈されました！

11月25日(木)、東北電力ネットワーク(株)むつ電力センターおよび(株)ユアテックむつ営業所から、LED防犯灯12基および取付工事一式が寄贈されました。

明るい街づくりならびに地域住民の安全・防犯に役立てていただきたいとのことで、樋口村長へ目録が手渡されました。

今回寄贈していただいたLED防犯灯は、両佐井地区、川目地区及び牛滝地区へ今年度中に設置させていただきます。ありがとうございました。



## 大石光範氏 令和3年度青森県褒賞 受賞

12月7日(火)、役場村長室で令和3年度青森県褒賞の伝達式が行われ、大石光範氏が受賞されました。

大石氏は昭和46年に佐井村消防団へ入団。平成22年からは副団長を務められ、約50年の長きにわたり消防防災活動に尽力され、その功績が認められたものです。



## 青森県統計功労者表彰

12月8日(水)、役場村長室で、令和3年度統計功労者表彰(知事表彰)および青森県統計協会統計功労者表彰(協会長表彰)の授賞式が行われ、山本高野氏と船越美佳氏が受賞されました。

この表彰は、統計事務に関し、その功績が特に顕著な団体または個人を表彰するもので、長年統計事務に従事してきたお二方の功績が認められたものです。

